

Neues Kinderbuch

Auf acht Pfoten über den Optikparcours

Keine Frage, der Optikparcours hat Wetzlar nicht nur für Touristen attraktiver gemacht. Doch die erklärten physikalischen und optischen Phänomene sind selbst für Erwachsene nicht leicht zu verstehen. Einen recht knuffigen Reiseführer, der Erwachsene und Kinder über den Optikparcours führt, haben die Wetzlarer Prof. Jürgen Erbach und Christof Heil herausgegeben. Erbach ist Initiator des Parcours und beide bekamen die Idee zu dem Buch beim Spaziergang. Mit „Max und Moritz unterwegs auf dem Optikparcours“ heißt das Buch, das Interessierten die physikalischen Phänomene näher bringt. Doch Max und Moritz sind nicht die Lausebuben von Ernst Busch, sondern zwei Shi-Tzu-Hunde, deren Herrchen die Herausgeber sind. So erleben Max und Moritz, dass Wassertropfen steigen können, sie erleben das Sehen, lernen es verstehen und im Dunkelkaufhaus erleben sie wie es ist, wenn man nichts sehen kann. Illustriert hat das Buch der Wetzlarer Künstler Peter Atzbach. Nicht nur für Kinder ist das Buch ein äußerst hilfreicher Führer, der die optischen Phänomene spielerisch erklärt.

